



VERNIER

**UNE ÉCONOMIE DIVERSIFIÉE
DES ENTREPRISES CONNECTÉES**

▷ À L'ÉCOUTE DES ENTREPRISES



Avec un tissu économique totalisant plus de 2'200 entreprises aux tailles et aux secteurs particulièrement diversifiés, Vernier est riche d'une grande pluralité et d'un potentiel que les autorités ont le souhait de valoriser et de soutenir. Pour ce faire, elles sont à l'écoute des besoins de ces entreprises et de leurs projets, en réfléchissant et en œuvrant, avec elles, au développement de solutions sur-mesure.

En tant qu'acteurs partageant bien plus qu'un territoire, les entreprises et l'administration organisent régulièrement des rencontres pour mieux se fédérer autour d'objectifs communs et développer des synergies.

La concrétisation de cette vision : la création d'une cellule des relations économiques ainsi qu'un poste de **chargé de relations économiques**, dont le rôle est d'aller à la rencontre des acteurs économiques locaux, d'être à leur disposition, de faciliter et d'intensifier les échanges avec les services municipaux.

▷ UN TERRITOIRE URBAIN EN PLEIN DÉVELOPPEMENT



Située aux portes de l'agglomération genevoise, à la fois proche de la campagne, du centre-ville, de l'aéroport, en connexion directe avec le réseau autoroutier et ferroviaire (tramway, train), Vernier est une ville de contrastes qui offre un cadre de développement économique dynamique avec de nombreux avantages. Elle dispose notamment de zones industrielles et de centres d'affaires et de commerce parmi les plus importants du canton de Genève.

Grâce à la sortie de terre de nombreux et ambitieux projets de construction (notamment, le Quartier de l'Étang), Vernier va attirer sur son territoire plus de 4'000 nouveaux emplois et largement dépasser le cap des 40'000 habitantes et habitants; elle va ainsi se placer parmi les 15 villes les plus importantes de Suisse.

▷ PRENDRE SOIN DE LA QUALITÉ DE VIE



Riche de près de 100 hectares de surfaces boisées (soit presque 13% du territoire), Vernier a malgré son important développement urbain su conserver un lien fort avec son patrimoine naturel. Les nombreux espaces verts de la commune (parcours pédestres aménagés le long du Rhône, promenades, parcs...), sont de véritables poumons dans la ville, à quelques pas à peine des grands centres d'habitation ou d'activité.

La Ville de Vernier a à cœur d'être exemplaire par les infrastructures et les services publics qu'elle offre. Mobilité, aménagements urbains, gestion des déchets, sécurité, mais aussi culture, sports, soutien aux familles, encouragement à la participation citoyenne, aux liens entre les générations, à l'emploi: dans tous ces domaines, l'objectif de la collectivité est de promouvoir la qualité de vie et de l'environnement.

